



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



Dominique Vivant Denon à Thèbes

12 floréal an VII : 1er mai 1799

Nous arrivâmes vers midi sur le sol de Thèbes : nous vîmes à trois quarts de lieue du Nil les ruines d'un grand temple, dont aucun voyageur n'a parlé, et qui peut donner la mesure de l'immensité de cette ville, puisqu'à supposer que ce fût le dernier édifice de sa partie orientale, il se trouve à plus de deux lieues et demie de Médinet-Habou, où est le temple le plus occidental.

■ C'était la troisième fois que je traversais Thèbes ; mais comme si le sort eût arrêté que ce fût toujours en hâte que je verrais ce qui devait autant m'intéresser, je me bornai encore cette fois à tâcher de me rendre compte de ce que je voyais, et à noter ce que j'aurais à prendre à mon retour, si j'étais plus heureux.

